

DEPORTES | Fútbol Sala

Rafa López se despide del Movistar Inter

El ala-cierre prieguense ha agradecido la acogida recibida, declarando que ha sido un privilegio vestir la camiseta de este histórico club

Redacción

Viernes 24 de junio de 2022 - 11:10



El ala-cierre prieguense Rafa López ha concluido su etapa como jugador del Inter Movistar madrileño tras un acto de despedida que el club celebró hace unos días en el pabellón Jorge Garbajosa.

Tras un año de militancia en uno de los clubes históricos del fútbol sala nacional, Rafa López podría recalar en el Manzanares, también de Primera División. Procedente del Palma Futsal, el jugador prieguense ha defendido una temporada la elástica azulona, como ya lo hiciera con el FC Barcelona.

En sus redes sociales, Rafa López ha declarado que defender la camiseta “de un histórico como Inter es todo un privilegio y me siento muy afortunado de haberlo podido vivir”.

El prieguense se ha mostrado satisfecho “con la sensación de haber dado lo mejor de mí no sólo en la pista si no en todo lo que forma parte del día a día en el club”.

Lo más inmediato para Rafa López será la celebración del clinc de fútbol sala que lleva su nombre, que se celebrará del 4 al 8 de julio en Priego de Córdoba y en el que estarán acompañándole jugadores y entrenadores de primer nivel